

01. Juli 2023 / Dagmar Eisermann

FACHRICHTUNG ARCHITEKTUR IST OFFIZIELLER PARTNER DER NEW EUROPEAN BAUHAUS INITIATIVE !



Die Fachrichtung Architektur wurde als offizieller Partner ausgewählt in die [Initiative „Neues Europäisches Bauhaus“](#)

[Zu den Partnern](#)

Die interdisziplinäre, kreative Bewegung ‚Neues Europäisches Bauhaus‘ hat das Ziel, inklusiv und partizipativ unterschiedlichste Beteiligte aus Wissenschaft, Kultur, Wirtschaft und Gesellschaft auf europäischer Ebene zu vereinen. Das New European Bauhaus untersucht, wie unsere Lebensweisen und gebaute Umwelt zukünftig gestaltet werden können, damit Europa im Rahmen des European Green Deal bis 2050 erfolgreich klimaneutral wird. Es bündelt Wissen zum nachhaltigen Bauen und Leben, um gemeinsam eine nachhaltige und integrative Zukunft aufzubauen, die schön für unsere Augen, unseren Geist und unsere Seele ist.

In Anbetracht der dringenden Aufgaben im Kultur- und Klimawandel unterstützen wir diesen Aufruf. Wir wollen an der Schnittstelle von Kunst, Kultur, sozialer Inklusion, Wissenschaft und Technologie gemeinsam mit den anderen europäischen Partnern die Debatte und den Austausch und Transfer von Wissen stärken, z.B. zu gesunden und grünen Stadträumen, sozialeren und resilienteren Quartieren, zu ressourceneffizienten Systemen für Neu- und Bestandsbauten und zu klimatisch und kulturell angemesseneren Gebäuden:

- Impulse einbringen, Themen aufgreifen und verbreiten.
- Studierende mit aktuellen Studienmaterialien unterstützen.
- Das Netzwerk und Akteure aktivieren, verbinden und erweitern.
- Nachhaltige Projekte initiieren, koordinieren, kommunizieren und präsentieren.

Contact:

www.hs-koblenz.de/architektur/archinternational.

Prof. Dagmar Eisermann, eisermann@hs-koblenz.de

July 1st, 2023 / Dagmar Eisermann

DEPARTMENT OF ARCHITECTURE IS OFFICIAL PARTNER OF THE NEW EUROPEAN BAUHAUS INITIATIVE!



HS Koblenz Department of Architecture was selected as an official partner in the [The New European Bauhaus initiative](#)
[To the partners](#)

The interdisciplinary, creative movement 'New European Bauhaus' aims to unite the most diverse participants from science, culture, business and society at an European level in an inclusive and participatory manner. The New European Bauhaus examines how our ways of life and the built environment can be designed in the future so that Europe can successfully become climate-neutral by 2050 as part of the European Green Deal. It bundles knowledge about sustainable building and living and calls on all of us to imagine and build together a sustainable and inclusive future that is beautiful for our eyes, minds and souls.

In consideration of the urgent tasks in cultural and climate change, we support this call. As a School of Architecture, we see ourselves at the intersection of art, culture, social inclusion, science and technology. Together with the other European partners, we want to strengthen the debate and the exchange and transfer of knowledge, e.g. on healthy and green urban spaces, more social and resilient districts, on resource-efficient systems for new and existing buildings and on buildings that are more suitable in terms of climate and culture:

- Introduce impulses, take up and spread topics.
- Support students with current study materials.
- Activate, connect and expand the network and actors.
- Initiating, coordinating, communicating and presenting sustainable projects.

Contact:

www.hs-koblenz.de/architektur/archinternational.

Prof. Dagmar Eisermann, eisermann@hs-koblenz.de